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(安倍内閣退陣をー大分駅北口にて) 

４月１４日、党中部地区委員会は、森友・加計の口裏

合わせ、公文書改ざん、関係者の証人喚問で徹底解明を。

陸自日報隠ぺい、働き方改革のデーターねつ造。私もマ

イクを握り、安倍政権退陣を訴えました。憲法９条守る

３千万人署名、赤旗４月号外の配布を行いました。ガッ

ツポーズや握手で激励をうけました。 

１１日にも、「安倍内閣総辞職を」の九州一斉駅前宣伝

行動でも、マイクを握り訴えました。 

無人化された牧駅を現地調査 
             ４月４日、ＳＳＳ(スマー

ト・サポート・スティショ

ン)の運用が開始された牧

駅を議員団で視察しました。

切符を間違えて購入した人

が、インターホンでやりと 

(牧駅を調査する議員団)  り。払い戻しは有人駅しか

できないとのこと。この方はお孫さんと臼杵市の熊崎駅ま

でいくとのことでした。熊崎駅も無人駅です。無人化の弊

害を目の当たりにしました。駅無人化撤回の運動を広げて

いきましょう。 

守る会・党後援会のお花見会へ 
          ８日(日)、守る会は裏川公園河川

敷で、大道後援会は東大道３丁目公

園で、お弁当や差し入れのから揚げ

などをほおばりながら、なごやかに

歓談しました。初めてお会いする方、

久しぶりにお会いする方と交流す

ることができ、楽しいひと時を過ご

すことができました。 

(裏川公園にて)  「来年もお花見にきますよ」と声を 

かけて帰られた方もいました。 

 

豊予海峡ルートで市民シンポ 

 

４月２２日、ホルトホールの会場には約１３０名が集い

ました。私は、パネラーとして、「大分市の動向について」

というテーマで、市政、市議会、党議員団の取り組みにつ

いて報告させていだきました。 

後半には、豊予海峡ル

ート計画を考える会の

結成総会がおこなわれ、

規約、運動方針、役員

が選出されました。ま

た豊予海峡ルート計画 

（シンポで発言する福間）   の中止を求める総会決

議も採択されました。 

広田氏議席確保 臼杵市議選へ支援 

臼杵市議選（１5告示・２２日投票）、平川市議からバト

ンタッチし、議席確保をめざし奮闘している広田せいじ氏

の支援に、西南ブロック後援会で入りました。 

街頭宣伝、候補パンフ・政策

ビラ配布など随所でおこない

ました。また街頭演説中に墓

地・納骨堂建設についての相

談をうけ、現地調査もおこな

いました。 

（臼杵市・大浜地区にて） 

道路がきれいになりました。 

             昨年、認定外道路申請を提出

していたデコボコ道路が３月

中旬に舗装が完了しました。

ご近所のみなさん方から、「水

溜りの心配がなくなりまし

た」「安心して歩けるように 

(舗装された道路・永興)  りました」と、喜びの声が 

届いています。 

暮らしや地域の要求をお寄せください 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 
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